

Platform for recycling and circular economy innovation

ICM AG is hosting the “World Reuse & Recycling Forum” in Shanghai for the second time

The World Reuse & Recycling Forum (WRF) Asia 2026 will spotlight cutting-edge technologies and global policy trends through a high-level conference and exhibition. Across the Asia-Pacific region, the industry is rapidly transforming amid stricter regulations, fast-evolving battery technologies, and a growing emphasis on local recycling and circular economy solutions – driven by ESG digitalization and shifting geopolitical dynamics.

Plattform für Innovationen im Bereich Recycling und Kreislaufwirtschaft

ICM AG veranstaltet zum 2. Mal „World Reuse & Recycling Forum” in Shanghai

Das World Reuse & Recycling Forum (WRF) Asia 2026 wird im Rahmen einer hochkarätigen Konferenz und Messe die neuesten Technologien und die globalen politischen Trends in den Mittelpunkt stellen. In der gesamten asiatisch-pazifischen Region befindet sich die Branche in einem rasanten Wandel – geprägt von strengeren Vorschriften, sich rasch weiterentwickelnden Technologien zur Batterieherstellung und einer zunehmenden Ausrichtung auf lokale Recycling- und Kreislaufwirtschaftslösungen, angetrieben durch die ESG-Digitalisierung (durch Digitalisierung der ESGs wird Nachhaltigkeit messbar) und sich wandelnde geopolitische Dynamiken.

icm.
— bringing leaders together

INTERVIEW



A year ago, WRF Asia 2025 also took place in Shanghai/China

Vor einem Jahr fand ebenfalls in Shanghai/China die WRF Asia 2025 statt



© ICM AG

The editorial team at “recovery” magazine had the opportunity to speak to Ying Liu Reichenbach, Congress Manager for WRF Asia 2026, about the highlights, the specific focus and what the World Reuse & Recycling Forum has to offer visitors. The event will take place from 30 November to 3 December 2026 in Shanghai/China.

Die Redaktion des Magazins „recovery“ hatte die Gelegenheit, mit Ying Liu Reichenbach, Kongressmanagerin der WRF Asia 2026, über die Höhepunkte, den konkreten Schwerpunkt und das Angebot des World Reuse & Recycling Forum für Besucher zu sprechen. Die Veranstaltung findet vom 30. November bis zum 3. Dezember 2026 in Shanghai/China, statt.

recovery: The World Reuse & Recycling Forum will take place for the second time at the end of the year. What are your expectations regarding topics, exhibitors and visitors? What was the feedback like from the last forum?

Ying Liu Reichenbach: The feedback from the World Reuse and Recycling Forum which took place in Shanghai in 2025 was very positive and marked a successful return to Asia for ICM. The dynamic nature of the circular economy market in Asia will again bring together stakeholders from every continent, to continue the conversations around how industry can continue to advance towards a sustainable industry for the entire value chain.

recovery: Das World Reuse & Recycling Forum findet Ende des Jahres zum zweiten Mal statt. Welche Erwartungen haben Sie hinsichtlich der Themen, Aussteller und Besucher? Wie war das Feedback vom letzten Forum?

Ying Liu Reichenbach: Das Feedback zum World Reuse and Recycling Forum, das 2025 in Shanghai stattfand, war sehr positiv und markierte eine erfolgreiche Rückkehr des ICM nach Asien. Die Dynamik des Marktes für Kreislaufwirtschaft in Asien wird erneut Akteure aus allen Kontinenten zusammenbringen, um den Dialog darüber fortzusetzen, wie die Branche auf dem Weg zu einer nachhaltigen Industrie für die gesamte Wertschöpfungskette weiter vorankommen kann.

A view of the conference hall at WRF Asia 2025

Blick in der Konferenzsaal WRF Asia 2025



© ICM AG

recovery: Was sind die aktuellsten Themen, die im Mittelpunkt der Veranstaltung stehen werden – in den Bereichen Batterien, Automobilindustrie und Elektronik?

Ying Liu Reichenbach: Unsere Erfahrung zeigt, dass die drei Branchen – Elektronik, Automobil sowie Batterie-Wiederverwendung und -Recycling – viele ähnliche Herausforderungen und Diskussionspunkte haben. Der geopolitische Kontext, Investitionen, Compliance und regulatorische Entwicklungen, grenzüberschreitende Verbringungen, Materialströme, ITAD, Reparatur, Wiederaufarbeitung und Herstellerverantwortung sind allesamt wichtige Themen,



The speakers at
WRF 2025

Die Vortragenden auf
der WRF 2025

recovery: What are the most topical issues that will be the focus of the event – in the fields of batteries, automotive and electronics?

Ying Liu Reichenbach: Our experience shows that the three industries, electronics, automotive and battery reuse and recycling have many similar challenges and questions to discuss. The geo-political context, investment, compliance and regulatory evolutions, trans-boundary movement, material flows, ITAD, repair, remanufacturing and producer responsibility are all major preoccupations which we expect to dominate the agenda in Shanghai this year.

von denen wir erwarten, dass sie die Tagesordnung in Shanghai in diesem Jahr dominieren werden.

recovery: Könnten Sie den Teilnehmern kurz den Mehrwert einer Teilnahme an der Veranstaltung skizzieren?

Ying Liu Reichenbach: Die Veranstaltung bietet eine hochkarätige Konferenz, Networking-Möglichkeiten und hervorragende Gastfreundschaft in einem exklusiven geschäftlichen Rahmen. Organisiert wird sie von ICM, dem weltweit führenden Veranstalter von Kongressen zu Recycling und Kreislaufwirtschaft seit

1/3 S

One of the excursions at WRF Asia 2026 will take us to BYD Changzhou
Eine der Exkursionen der WRF Asia 2026 wird zu BYD Changzhou führen



© BYD

recovery: Could you briefly outline to participants the added value of attending the event?

Ying Liu Reichenbach: The event offers a high-level conference and networking and outstanding hospitality in an exclusive business setting, organized by ICM, the world's leading recycling and circular economy congress management company for the last 30 years, including 20 in Asia. It serves as a dynamic platform for policymakers, industry stakeholders, and technology providers to exchange knowledge on transversal topics and innovations which drive the global recycling industry further towards a circular economy. Participants can expect outstanding keynotes such as Apple, Ganfeng Lithium and Huayou last year and exclusive access to plant tours including BYD, SK Tes, NIO and Botree.

recovery: Has Shanghai established itself as a venue? Does China hold particular significance for you as an organiser?

Ying Liu Reichenbach: Shanghai is a dynamic city with many industrial companies to visit in the region which is why ICM has returned for a second year. The WRF took place in many different locations across Asia in the past and has a vocation to do so again for its next editions.

recovery: Can you give us a brief outlook on the planned future development of the Asian Forum?

Ying Liu Reichenbach: We expect the WRF to continue to develop and grow which is also why ICM has established offices in China. The markets we represent and the decision-makers we bring together face continued changes and challenges as they grow, due to market demand and legislative pressure. It is more important than ever that industry meets to explore together the best ways forward in a manner which benefits the environment, the and industry. ICM's expertise is bringing leaders together!

recovery: Thank you very much for the interesting interview.

30 Jahren, davon 20 Jahre in Asien. Sie dient als dynamische Plattform für politische Entscheidungsträger, Branchenakteure und Technologieanbieter, um Wissen über übergreifende Themen und Innovationen auszutauschen, die die globale Recyclingbranche weiter in Richtung einer Kreislaufwirtschaft vorantreiben. Die Teilnehmer können sich auf herausragende Keynotes freuen – wie im letzten Jahr von Apple, Ganfeng Lithium und Huayou – sowie auf exklusiven Zugang zu Werksbesichtigungen, unter anderem bei BYD, SK Tes, NIO und Botree.

recovery: Hat sich Shanghai als Veranstaltungsort etabliert? Hat China für Sie als Veranstalter eine besondere Bedeutung?

Ying Liu Reichenbach: Shanghai ist eine dynamische Stadt mit vielen Industrieunternehmen in der Region, die man besuchen kann – deshalb ist ICM bereits zum zweiten Mal hier. Das WRF fand in der Vergangenheit an vielen verschiedenen Orten in Asien statt und wird dies auch bei seinen nächsten Ausgaben wieder tun.

recovery: Können Sie uns einen kurzen Ausblick auf die geplante zukünftige Entwicklung des Asian Forum geben?

Ying Liu Reichenbach: Wir gehen davon aus, dass sich das WRF weiterentwickeln und wachsen wird – auch deshalb hat ICM Niederlassungen in China gegründet. Die von uns vertretenen Märkte und die Entscheidungsträger, die wir zusammenbringen, sehen sich im Zuge ihres Wachstums aufgrund der Marktnachfrage und des gesetzlichen Drucks mit ständigen Veränderungen und Herausforderungen konfrontiert. Es ist wichtiger denn je, dass sich die Branche trifft, um gemeinsam die besten Wege für die Zukunft zu erörtern – und zwar auf eine Weise, die der Umwelt, dem Markt und der Industrie zugutekommt. Die Expertise von ICM besteht darin, Führungskräfte zusammenzubringen!

recovery: Vielen Dank für das interessante Interview.

You can find more information at www.icm.ch

Mehr Informationen finden Sie auf www.icm.ch